

Buscan concretar 1º vivienda industrializada para proyectos Minvu

ÑUBLE. Se apunta certificar a vivienda industrializada regional tipo y para eso hay que verificar procesos de control.

Una visita inspectiva al Centro Industrializado de Madera CIM Leonera, ubicado en la ruta Coelemu-Trehuaco realizaron profesionales de la División Técnica de Estudio y Fomento Habitacional del Minvu (Ditec), junto al director de Serviu, Roberto Grandón.

El objetivo fue revisar los estándares que exige el ministerio para la presentación de

proyectos industrializados de viviendas sociales. Esto, en el marco de la resolución exenta 52 que fija instrumentos de evaluación y aprobación de proyectos de este tipo para que ingresen a la lista de industrializadoras autorizadas. Actualmente no hay empresas locales certificadas por Minvu en esta área, solo existen algunas de Concepción, Santiago y otros puntos de país.

“En torno al Plan de Emergencia Habitacional tenemos la vivienda industrializada tipo y para eso requerimos aprobar empresas industrializadoras que presenten proyectos de este tipo y nuestro objetivo era evaluar esta empresa Leonera para ver si cumple con los estándares que se establecieron en la resolución 52”, señaló Susana Jara jefa Ditec de Minvu. Agregó que “tras esta visita

evaluamos lo que fue la entrevista, revisamos su sistema de calidad, si es que hay oportunidades de mejora y luego tomaremos la decisión de incorporarla como empresa industrializadora a Ditec”.

Para el director de Serviu, Roberto Grandón es relevante que las empresas de Ñuble se atrevan a generar proyectos e ingresar a la construcción industrializada de viviendas sociales, ya sea para los programas de sectores rurales como aquellos urbanos vía programas como el DS49. “El impulso



AUTORIDADES REALIZARON VISITA TÉCNICA A EMPRESA.

que estamos dando junto a otros actores institucionales como Corfo es poder certificar una vivienda industrializada regional tipo y para eso hay

que verificar los procesos de control de calidad de diversas empresas que se atrevan como es el caso de CIM Leonera”, apuntó Grandón.

CS